
従来、生活に困られている方の子供さんに対
する入学準備金は、入学後の7月に支給され
ていました。これを入学前の3月に支給でき
ないかという決議案を9月定例会に提出、可
決頂きました。12月定例会では支給のための
補正予算の約330万円が計上されました。

●1人あたりの支給額

6月から調整等を行い、苦労もしましたの
で、喜びもひとしおです。ご支援頂いた皆様
に改めて感謝申し上げます。

 

 

早川ひろのり
市議会レポート

hayahiro.net                                                                  2018, 1
高島市議会会派

夢ネット
たかしま

＜9, 12月定例会報告＞

「就学援助の入学準備のための適切な実施を求める決議案」を提出し
可決、予算化されました！

冬
第3号

定例会は以下の日程で行われました。
・9月：8月30日～9月28日
・12月：11月29日～12月22日

＜9月定例会＞
1. 主な議案など
・訴えの提起につき議決を求めることについ
て
→環境センターにおけるダイオキシン排出に
ついて元職員や業者を提訴しようとするもの

2. 意見書・請願書等
・就学援助の入学準備のための適切な実施を
求める決議案
・骨髄ドナーに対する支援の充実についての
意見書案

＜12月定例会＞
1. 主な議案など
台風21号関連による補正予算２４００万円等

ご挨拶
　新年おめでとうございます。
　皆様には日頃から温かいご支援を賜り感謝申し上げます。
　今回は9月,12月議会の内容について、おもにお知らせをさせて頂きます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。
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骨髄バンクの登録者数は平成29年末に47万
人を超えるなど増加をしています。しかし、
実際にドナー（提供者）が検査や入院等で休
業した場合の補償については国としての制度
がない状態です。これは非常に問題であると

感じ、補償制度を設け、より多くの患者に対
して安心して骨髄の提供がされるように国に
法整備を求めるよう、9月議会に提出、可
決、国の関係省庁に意見書を提出しました。

「骨髄ドナーに対する支援の充実についての意見書案」を提出、可決されました！

決議案、意見書：入学準備金の3月支給を実現しました！

小学校 中学校
40,600円 47,400円
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＜9月＞
1. 市役所庁舎予定地の跡地利用を含む、これ
からのまちづくりについて
旧市役所庁舎予定地の跡地利用について、将来
のまちの発展につながる適切な利用。例えば、
県の高島合同庁舎や高島警察署など行政施設を
統合、観光・商業やビワイチのレンタサイクル
等の機能を持つ観光発信拠点などが考えられる
のではと質問しました。
これに対して、現状で跡地利用は白紙である
が、交通環境や自然景観に恵まれた立地で、し
っかりと検討したいと答弁がありました。
さらに、跡地だけでなく市民会館、今津港など
駅周辺との一体化を踏まえた上で「近江今津駅
周辺地域活性化検討委員会」の設置を提案しま
した。
これに対して、市長からは、賛成であり検討さ
せて頂きたいと答弁がありました。

2. 教員の働き方改革について
教員の長時間勤務の現状を改善すべく、まず市
内小中学校での勤務実態を正確に把握するため
のタイムカードの導入を進めるべきではとの質
問をしました。
これに対して、まずは現行の勤務申告書の正確
性を高めることを徹底したいとの答弁がありま
した。

＜12月＞
1. ICTを活用したテレワークの促進について
政府が進めようとしている「働き方改革」につ
いて、高島市におけるICT活用の現状を問うと
ともに、災害時などの事業継続（BCP)の観点
からの取り組みを質問しました。
これに対して、現状でテレワークの検討は進め
ていないが、情報システムの設定による働き方
の改善に取り組んでおり、成果が出始めており
今後さらに促進したい。また、災害時の対応等
も庁舎の改築等に併せて実施を進めていると答
弁がありました。

2. 学校を核としたこれからの地域づくりにつ
いて
文部科学省が進めている「地域と学校の連携」
の観点から、学校・地域の連携の現状と今後の
展開を問いました。さらには、これらや福祉事
業所などが連携することで、希薄化が進む地域
コミュニティの再生につながるという考えにつ
いて現状と意見を求めました。
これに対して、地域と学校が連携したコミュニ
ティスクールの推進を行っており、30年度に
は地域と学校が協働で学校を運営する学校運営
協議会を高島学園以外にも広げたい。また、３
者のネットワークを作り、コミュニティの活性
化を目指したいとの答弁がありました。

一般質問：旧市役所庁舎予定地の跡地利用に迫りました！

議会外での活動（7～12月）
運動会出席

・今津北小学校
・今津東小学校
・愛隣こども園

琵琶湖周航の歌～感謝のつどい
6月に実施したなぞり就航の感謝の集いにスタ
ッフとして参加しました。当日はDVDの上映
や劇団ムサシさんによる朗読劇の上映などが
行われました。

消防団年末警戒

今津地域第一分団の団
員として本年も年末警
戒にあたりました。

台風21号対応：大きな被害でした！
10月の台風21号では市内でも大きな被害が
ありました。地区内の被害確認や担当部署へ
の報告などを行いました。被害を受けられた
方々へのお見舞いを申し上げます。


